JUAN LUIS GONZÁLEZ ALCÁNTARA

Nació en la ciudad de México el 19 de agosto de 1949. Es Licenciado en Derecho, Especialista en Finanzas Públicas y Doctor en Derecho (con mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México. Cuenta ademas con los grados a cadémicos de *Magistri in Artibus* por *The Fletcher School of Law and Diplomacy, Tufts University,* cursando los estudios como Becario *Fullbright* (*Fullbright - Fletcher Fellow*) y *Master* en Derecho Civil y Familiar por el Departamento de Derecho Privado de la Universidad Autónoma de Barcelona. Entre su formación complementaria destaca: *Program of Instruction for lawyer*, en *Harvard Law School*, y el curso *Conflict Resolution* en el *Departament of Peace and Conflict Research*, *Uppsala University*,

Ha participado en diversos foros nacionales e internacionales, ya sea como conferencista, ponente o expositor. Su trabajo de investigación, abarca diversos artículos y colaboraciones en libros ya sea en autoría, coautoría o coordinador, de los que se destacan los siguientes:

Autoría:

- a. Derecho de las Personas Arrendadoras y Arrendatarias , Instituto de Investigaciones Jurídicas UNAM, Instituto Nacional de Estudios Históricos de la Revoluciones de México, Secretaría de Cultura, México, 2016.
- b. Responsabilidad Civil de los Médico s, Porrúa UNAM, México, 2009.
- c. Derechos del Arrendatario, Cámara de Diputados UNAM, México, 2000.
- d. Derechos del Arrendador, Cámara de Diputados UNAM, México, 2000.
- e. *Pedagogía y Enseñanza del Derecho,* Asociación Nacional de Abogados Universidad Anáhuac, México, 1984.

Coordinador.

- a. Código Civil Federal Comentado. Libro Cuarto. De las Obligaciones, Instituto de Investigaciones Jurídicas UNAM, México, 2015.
- b. Tomo IV, "Derecho Privado", de la obra *El Derecho en México: Dos Siglos (1810 2010),* México, 2010.
- c. Diccionario de Derecho Civil y de Familia, Porrúa, México, 2004.

Coautoría.

a. Derecho Sucesorio, Enciclopedia Jurídica, UNAM-Porrúa, 2017.

Es profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, y en el Departamento de Derecho de la Universidad Autónoma Metropolitana, Campus Azcapotzalco; ha sido profesor in vitado en diversas escuelas de posgrado, en donde destaca la Universidad Judicial de Durango, la Universidad Iberoamericana Campus Puebla, Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, Universidad Cristóbal Colón, *et al.*

Entre sus actividades profesionales destaca haberse desempeñado como Jefe del Departamento de Ciencias Jurídicas de la Escuela Nacional de Estudios Profesionales Acatlán de la UNAM, Director de la Escuela de Derecho de la Universidad Anáhuac, Defensor adjunto de los derechos universitarios en la UNAM, asesor de la Productora Nacional de Radio y Televisión, asesor de la Dirección General de Programación y Presupuesto del Sector Energético Industrial y Director de Investigación de la Dirección General del Acervo Histórico Diplomático de la Secretaría de Relaciones Exteriores. En el Poder Judicial de la Ciudad de México se ha desempeñado como Director de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial, Magistrado supernumerario, Magistrado numerario de la Tercera Sala Civil, Presidente del Tribunal y del Consejo de la Judicatura, del 2000 al 2003, y, actualmente, Magistrado de la Cuarta Sala Familiar.